

Sitzfeldt

Showroom in Stuttgart eröffnet

Freitag, 17.03.2017

Die Berliner Sofamarke Sitzfeldt hat am vergangenen Wochenende ihren neuesten Showroom in Stuttgart, Hospitalstraße 27, eröffnet. In den nun insgesamt sechs deutschen Sitzfeldt Showrooms in Köln, Frankfurt, Hamburg, München, Berlin und Stuttgart können die hochwertigen Sofas und Sitzlandschaften live erlebt und unter fachkundiger Beratung Probe gesessen werden. Jeder der einzelnen Showrooms besticht durch seinen individuellen Charme und kann auch als Shooting-Location genutzt werden.

[zum Seitenanfang](#)